



Gerard de la Casa inicia la temporada de montaña ganando la Pujada a les Ventoses.

La Escudería Penedès recuperó la Pujada a les Ventoses para iniciar el Campeonato de Cataluña de la especialidad de la presente temporada. Gerard de la Casa, doble campeón de la categoría turismos del mencionado campeonato, comenzó con buen pie el 2014 consiguiendo el triunfo en un escenario en el que hacía muchas temporadas (desde el 1999) que no competía.

La subida se disputó entre los hitos kilométricos 1,950 (salida) y 7,300 (llegada) de la carretera TP-2442 que une las localidades de Sant Jaume dels Domenys y Pla de Manlleu. Un recorrido total de 5,350 km con zonas muy rápidas y una parte final más técnica.

Las subidas (dos de entrenamientos cronometrados y dos de carrera) se disputaron con sol, una temperatura primaveral y en consecuencia el asfalto seco.

De la Casa se mostraba optimista después de reconocer los 5 km del recorrido. A pesar de todo, le quedaban detalles que los tendría que solucionar en los entrenamientos, así se expresaba: ***El trazado de esta subida es complicado, con zonas muy rápidas y otras que te las planteas con dudas después de las pasadas de reconocimiento con un coche convencional. Hasta que no las afrontas con el Córdoba estas dudas no se disipan. Además la falta de competición siempre es un handicap, sobre todo, al volante de un coche de las características del WRC de Seat.***

Y así fue, desde el inicio de la competición, o sea desde la primera subida de entrenamientos, quedó claro que no quería sorpresas y se impuso con solvencia a sus rivales. En la siguiente, también de entrenamientos, el piloto local Sergi Pañella le superó por 1" pero, este resultado no preocupó al piloto andorrano porque había un motivo que justificaba su crono. De la Casa hizo la parte final de la subida detrás del rival que le precedió en la salida.

A partir de este instante, la superioridad del campeón quedó reflejada en los cronos y después de dos subidas impecables se adjudicó de manera clara el triunfo en su retorno a Les Ventoses.

En el momento de entrar el coche en el parque cerrado final Gerard nos comentaba sus impresiones sobre la prueba: ***Hemos tenido que correr mucho, algunos de nuestros rivales eran de la zona y estábamos convencido que conocían con detalle la subida y nos podían sorprender en cualquier momento.***

Muy satisfecho con el resultado, seguimos siendo competitivos al volante del Córdoba y además, esta vez, nos enfrentábamos a un recorrido prácticamente desconocido.

El piloto andorrano aun no tiene confirmado cuando volverá a competir, estas eran sus palabras al respecto: ***No vamos a seguir el campeonato catalán, disputaremos alguna subida más aunque también nos desplazaremos a citas que se disputan en el norte de España y en las que hace años que no participamos. Iremos completando el calendario en función de las características de las carreras, por ejemplo Urbasa, el primer fin de semana de Octubre, es una que ya la tenemos en mente.***

Servicio de prensa.

Clasificación V Pujada a Les Ventoses.

Turismos (Grupo < > CM).

1.-Gerard de la Casa (GA), 3'15"141, 2.-Sergi Pañella (GN), a 2"099, 3.-Joan Salvans (GA) a 6"969...